



## En 14 municipios de la Comunidad

# Cs sí se apoya en la izquierda en Madrid

R. Ruiz- Madrid

Mientras a nivel nacional la crisis desatada en la formación naranja tiene su origen en la «derechización» de la que acusan los más críticos a la cúpula del partido, en Madrid Cs no tiene reparos en apoyarse en la izquierda, si es necesario, para gobernar o facilitar gobiernos municipales. Así ha ocurrido en las últimas elecciones en 14 municipios de la provincia: **Alcobendas**, **Becerril de la Sierra**, **Brunete**, **Ciempozuelos**, **Colmenar de Oreja**, **Galapagar**, **El Molar**, **Navacerrada**, **Robledo de Chavela**, **San Fernando de Henares**, **San Sebastián de los Reyes**, **Santa María de la Alameda**, **Titulcia** o **Villaviciosa de Odón**. Uno de los casos más sorprendentes fue el de **Alcobendas**, donde una «venganza» de Cs hacia el PP permitió un gobierno con el PSOE. Los naranjas querían apoyar un

gobierno del PP, pero la condición era que el candidato popular, García de Vinuesa se marchara. «O se va o no apoyamos al PP», avisaron. Y así fue como los naranjas pactaron con el «sanchismo» de **Alcobendas**. En San Sebastián de los Reyes, también se produjo otro pacto similar, mientras que en otros municipios ha conformado tripartitos con los socialistas y Podemos, como en Robledo de Chavela o Santa María de la Alameda. En Colmenar de Oreja ha contribuido a formar sin reparos un gobierno «frankenstein». Además, se da la circunstancia de que Cs ha levantado el veto a nivel municipal a Podemos, pero no a Vox, pese a haberles puesto en la misma órbita radical para desbancar al PP. En la Asamblea, en la última legislatura, Cs ha votado con el PSOE el 65% de las veces, 61% con Podemos y el 53% con el Partido Popular.

### Cifras

65%

de las votaciones de Cs han sido con el PSOE en la anterior legislatura.

61%

de las votaciones de los naranjas han sido con Podemos.

53%

han sido con el Partido Popular en la Asamblea de Vallecas.